

Dios llamó el señor Stacy Dassow y su esposa Jennifer para ser misioneros en el año 2007 y ellos se mudaron al Perú en el año 2011. Tienen más de 30 años de experiencia trabajando con las iglesias locales y con colegios cristianos tanto en los Estados Unidos como en el Perú. También fueron profesionales después de haber trabajado en las industrias banqueras y en el mantenimiento de los bienes raíces.



Los dos asistieron colegios cristianos y una universidad cristiana que se llama Pensacola Christian College. Stacy hizo una profesión de fe cuando tenía 9 años, pero fue salvo de verdad cuando tenía 31 años. Jennifer aceptó Jesucristo como su salvador personal cuando ella tenía 6 años. Ellos cumplieron 30 años de matrimonio en el año 2021 y tienen cuatro hijos y dos nueras: Timoteo (Kathryn), Mateo (Noemi), Hannah y Rebekah.

El Pastor Stacy es el pastor titular de la Iglesia Bautista Luz del Evangelio de Manchay y el presidente de varias asociaciones sin fines de lucro tanto en el Perú como en los Estados Unidos. También ha cumplido su maestría en la educación en el 2022 con enfoques en la administración y la enseñanza.